SCHNEIDEN

CUTTING





Ananasschäler 2.0 Pineapple Peeler 2.0

Gastronomie Schäler für Ananas mit Hebel-Mechanik • Ananas mit einem Hebeldruck von Schale und Innenkern befreien • Wenig Kraftaufwand benötigt • Edelstahl mit hochwertigen Kunststoffteilen • Sicherheitspin um den Hebel im hochgeklappten Zustand zu sichern • Messeraufhängung mit Sicherheitskappe seitlich am Standfuß • Durchmesser des ausgestochenen Fruchtfleischs je nach Messergröße • Messer Ø 89 mm und Ø 95 mm im Lieferumfang enthalten • Durchmesser des ausgestochenen Innenkerns 25 mm • Maximaler Außendurchmesser der Frucht 150 mm • Vor dem Schneiden im Ananasschäler muss die Ober- und Unterseite der Ananas gekappt werden

Professional peeler for pineapple with lever mechanism • Remove the peel and inner core from the pineapple with a press of the lever • Little effort required • Stainless steel with high-quality plastic parts • Safety pin to secure the lever in the raised position • Blade holder with safety cap on the side of the stand • Diameter of the cut-out pulp depends on the blade size • Blades Ø 89 mm and 95 mm included • Diameter of the cut-out inner core 25 mm • Maximum outer diameter of the fruit 150 mm • Before cutting in the pineapple peeler the top and bottom of the pineapple must be cut off

390 x 245/500 x 660/1150 mm



kg 12,75 kg



Klingeneinsätze: Es wird immer ein Messer und ein Gegendrücker benötigt Cutters: There is always a blade and a pusher needed

		黑	#	€
	Messer Ø 74 mm	Blade Ø 74 mm	06-50534-00	128,-*
	Messer Ø 89 mm	Blade Ø 89 mm	06-50534-02	128,-*▲
	Messer Ø 95 mm	Blade Ø 95 mm	06-50534-04	128,-*▲
	Messer Ø 102 mm	Blade Ø 102 mm	06-50534-06	128,-*▲
	Gegendrücker 74/89/95 mm	Pusher 74/89/95 mm	06-50534-01	64,-*▲
	Gegendrücker 95/102 mm	Pusher 95/102 mm	06-50534-03	64,-*

Innenkern Ø 25 mm Inner core Ø 25 mm

Ausstechdurchmesser Ø 74/89/95/102 mm je nach Klingeneinsatz Cutting diameter Ø 74/89/95/102 mm depending on cutter

Max. Außendurchmesser der Frucht Ø 150 mm Max. outer diameter of the fruit Ø 150 mm





Frucht Elektroschäler

Electric Fruit Peeler

Kunststoffgehäuse • das Messer fährt beim Schneiden die Frucht systematisch ab • Ein-/Ausschalter • nicht für den dauerhaften gewerblichen

plastic casing • the blade goes systematically around the fruit at peeling • on/off switch • not suitable for permanent commercial use



Made in Europe







